

# hari ini

## Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Bhabinkamtibmas Ajak Warga Cimahpar Jaga Keamanan dalam Giat DDS

Sukabumi - [SUKABUMI.HARIINI.CO.ID](http://SUKABUMI.HARIINI.CO.ID)

Jan 18, 2024 - 13:03



*Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Bhabinkamtibmas Ajak Warga Cimahpar Jaga Keamanan dalam Giat DDS*

Sukabumi, 18 Januari 2024 - Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.IP,

melaporkan kegiatan Door to Door System (DDS) atau anjingsana yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, BRIPKA Taufik Ginanjar, pada hari Kamis, 18 Januari 2024, di Kp. Cikereta rt 011/002 Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pukul 11.45 Wib dan berlangsung hingga selesai.

Dalam laporannya kepada Kapolres Sukabumi, IPTU Taufick Hadian, S.IP, menjelaskan bahwa Bhabinkamtibmas BRIPKA Taufik Ginanjar melaksanakan DDS dengan memberikan himbauan kepada warga masyarakat Desa Cimahpar. Beberapa poin himbauan yang disampaikan antara lain:

1. **Waspada Terhadap Human Trafficking dan TPPO** BRIPKA Taufik Ginanjar mengingatkan warga agar tetap waspada terhadap potensi Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Himbauan ini sebagai bentuk upaya preventif untuk melibatkan masyarakat dalam mengidentifikasi dan mencegah kasus-kasus kejahatan tersebut.
2. **Proaktif Dalam Menjaga Keamanan** Bhabinkamtibmas mengajak seluruh warga Desa Cimahpar untuk menjadi agen keamanan di lingkungan masing-masing. Salah satu cara yang diusulkan adalah melalui kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) dan penerapan sistem laporan tamu wajib 24 jam.
3. **Antisipasi Berita Hoax Menjelang Pemilu 2024** Mengingat mendekati tahun politik, BRIPKA Taufik Ginanjar juga menekankan pentingnya kewaspadaan terhadap berita hoax yang beredar di media online. Masyarakat diminta untuk memeriksa kebenaran informasi sebelum menyebarkannya demi menjaga suasana yang kondusif.

Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.IP, menyampaikan apresiasi terhadap pelaksanaan kegiatan tersebut, menekankan pentingnya peran Bhabinkamtibmas dalam membangun sinergi dengan masyarakat. Beliau menyatakan, "Kegiatan DDS ini membuktikan keterlibatan polisi dalam memberikan edukasi dan perlindungan kepada masyarakat. Sinergi antara Bhabinkamtibmas dan warga sangat penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban bersama."